



Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0125/2012		Datum:	25.10.2012			
Verfasser:	05-FDP-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
09.11.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
Betreff:	Anfrage der FDP-Fraktion zum TZK						

Anfrage der FDP-Fraktion zum TZK

Die FDP-Fraktion begrüßt die Arbeit des TechnologieZentrums Koblenz (TZK) im Rahmen der Wirtschaftsförderung und die Bemühungen der Verwaltung, Koblenz als Standort für Informations- und Kommunikationstechnologie weiter zu stärken.

Laut Eigendarstellung des TZK hat das Zentrum seit seiner Gründung im Jahre 1998 insgesamt 90 Unternehmensgründungen begleitet, die mehr als 400 Arbeitsplätze geschaffen haben. Viele dieser Neugründungen haben sich nach Angaben des TZK mittlerweile im Landkreis Mayen-Koblenz niedergelassen.

Hierzu fragt die FDP-Fraktion:

1. Wie viele der Unternehmen aus dem TZK haben sich im Stadtgebiet von Koblenz angesiedelt?
2. Wie viele Arbeitsplätze haben diesen Unternehmen geschaffen (soweit bekannt)?
3. Welche Mittel setzt die Verwaltung bisher ein und
4. welche Pläne verfolgt sie für die Zukunft, um zu erreichen, dass sich Unternehmen aus dem TZK verstärkt in Koblenz ansiedeln?